

教育目標：『つながりを大切に 心豊かに学び合い たくましく生き抜く力の育成』

生徒指導だより



号①



明けましておめでとうございます！



2022年がスタートしました。みなさん、冬休みは楽しく過ごすことができましたか。冬休みにしっかりと充電したエネルギーを3学期に発揮してほしいと思います。始業式にも話をしましたが、3年生は進路と卒業に向けて、1・2年生は学年の締めくくりと進級の準備の学期となります。一人ひとりが学校生活を通して成長できるよう何事にも前向きに取り組んでいきましょう。

前向きな言葉掛けを意識しよう！

3学期にクラスや学年、部活動などで友だちと関わる時に意識して欲しいことを始業式でも少し話をしました。“ペップトーク”といいますが、詳しいことは後々、生徒指導だよりに載せようと思います。

ペップトークとは、アメリカでスポーツの試合前や試合中に監督やコー

チが、選手を激励するショートスピーチのことを言います。みんなに意識して欲しいことは、

①相手の立場や気持ちになって、事実を受け入れること。認めること。

②前向き、肯定的な言葉がけて相手を激励すること。後押しすること。

の2点を意識して欲しいと思います。みんなの言葉には、相手をプラスにもマイナスにもする力があります。使うならプラスで使ってほしいと思います。3学期、前向きな言葉掛けを意識していきましょう！！

One for all All for one !



最後に暗い話になってしまいますが…、再びコロナが感染拡大をしています。学校生活では、今まで同様、みんなに、☆教室の換気、☆マスクの着用、☆手洗い・消毒などの感染症対策を続けてほしいと考えています。自分の身を守ることは、周りの人を守ることにもつながります。正確な情報

報をもとにできること
を続けていこう！！



※検温も引き続きよろしくお願いします。